



BENITO PAJARES

## Defensa a gritos del Jardín de Monforte

Lo que prometía ser un acto en defensa del Jardín de Monforte terminó convertido en un mitin político del Partido República Valenciana y

en insultos a los representantes del Partido Socialista que acudieron a la cita. La Asociación de Amigos de los Jardines Valencianos lamenta

los incidentes y se desmarca del acto. Carmen Alborch niega que acudiera a la cita para robar protagonismo a los convocantes. **Página 7**



Un momento de la concentración en favor del Jardín de Monforte, antes de los altercados, ayer. / BENITO PAJARES

# A gritos por la conservación del Jardín de Monforte

Un acto en apoyo de conservar el recinto acaba en mitin político

CARMELO PÉREZ / Valencia

Ni los árboles, ni el centenario *oasis verde en conflicto*, ni los históricos muros del jardín romántico de Monforte. Ni siquiera la misiva enviada por Fernando Villalonga, cónsul general en Nueva York y ex Conseller de Cultura, a favor de la preservación de tan emblemático lugar. El verdadero protagonista de la concentración convocada ayer en uno de los más señeros entornos naturales de la ciudad fue el altercado protagonizado por parte de los organizadores y los representantes del Partido Socialista en el consistorio.

La jornada estaba planificada como un acto reivindicativo para salvaguardar los muros del Jardín de Monforte, amenazados —según los convocantes— por la decisión municipal de retirar parte de la his-

tórica tapia y sustituirla por una verja metálica. El objetivo, según refiere el consistorio, es garantizar la adecuada oxigenación del recinto tras detectarse problemas en al-

«Es un loco. Hemos intentado pararlo, pero se ha colado con el megáfono»

gunos de los árboles. La singularidad del entorno, catalogado como Bien de Interés Cultural (BIC), ha propiciado el pronunciamiento del Consell Valencià de Cultura sobre el tema, quien recomienda que se conserve parte de la pared original

como testimonio de la importancia monumental del recinto.

Así las cosas, y disconformes con esta solución, dos organizaciones valencianas convocaron ayer una concentración de protesta seguida de un «picnic popular» sobre los terrenos en litigio en defensa de la preservación íntegra de las murallas. A los organizadores, el Cercle Obert de Benicalap y República Valenciana Partido Valencianista Europeo (RV), se unió la Asociación de Amigos de los Jardines Valencianos (AJAVA).

A mediodía, como estaba previsto, se dio lectura a un comunicado de apoyo enviado desde EEUU por el mencionado Fernando Villalonga, cuya familia fue propietaria del recinto antes de cederlo a la ciudad. Al acto asistieron representantes del PSPV, entre ellos, Car-

es, 18-1-2010



altercados, ayer. / BENITO PAJARES

# servación forte caba en mitin político

como testimonio de la importancia monumental del recinto.

Así las cosas, y disconformes con esta solución, dos organizaciones valencianas convocaron ayer una concentración de protesta seguida de un «picnic popular» sobre los terrenos en litigio en defensa de la preservación íntegra de las murallas. A los organizadores, el Cercle Obert de Benicalap y República Valenciana Partido Valencianista Europeo (RV), se unió la Asociación de Amigos de los Jardines Valencianos (AJAVA).

A mediodía, como estaba previsto, se dio lectura a un comunicado de apoyo enviado desde EEUU por el mencionado Fernando Villalonga, cuya familia fue propietaria del recinto antes de cederlo a la ciudad. Al acto asistieron representantes del PSPV, entre ellos, Car-

men Alborch. Y ése fue el detonante de los incidentes verbales registrados. «Nosotros vinimos sin ningún ánimo de protagonismo, en consonancia con el apoyo que venimos prestando a esta justa causa desde el principio», explicó la portavoz de los socialistas.

No lo vieron así los convocantes que, esgrimiendo un panfleto con el rostro de la socialista y de la alcaldesa de la ciudad, increparon la presencia de la concejala tildándola de «oportunista». «Ha venido a hacerse la foto aprovechando el trabajo de los vecinos», sentenció Víctor Baeta, representante de RV, quien públicamente y con un megáfono criticó la presencia de Alborch.

«Ni Rita [Barberá], ni Carmen [Alborch]. Sino los vecinos. Y que Rita sepa que no somos corifeos del PSPV», insistió Baeta.

A raíz de su intervención, los miembros de AJAVA se desmarcaron del acto, lamentando que sus compañeros convocantes lo aprovecharan para hostigar al gobierno y a la oposición municipales. «Por este perturbado se va a ir al traste un acto importante», se dolían en público. Al tiempo, insistieron ante Carmen Alborch que no formaba parte de lo pactado criticar su presencia: «Lo sentimos muchísimo porque el PSOE está en nuestra lucha», concretaron. «Carmen, hemos intentado pararlo, pero se nos ha escapado. No hagas caso, es un loco que se ha colado en el

acto», justificaban ante Carmen Alborch, perpleja ante el tono que tomaba el encuentro. «¡Pero si la mitad de los que estamos aquí somos del PSOE!», refería Alborch dando

## La misma cita y dos comidas



BENITO PAJARES



JESÚS P. HDEZ.

>El Jardín de Monforte fue testigo ayer de una 'ceremonia del desencuentro' en su honor. Partidarios y detractores de los insultos de República Valenciana contra los asistentes del PSPV al acto no se sentaron a la misma mesa. Ambos celebraron el encuentro por separado. «¡Ahí no, que esos son del PSOE! Los nuestros están en la fuente», se oyó advertir a un despistado.

a entender su apuesta «desde el principio por preservar los muros históricos» del recinto.

Finalmente, el causante del incidente comunicó a los presentes que estaban invitados a un «picnic» en el jardín. «Contigo, ni una caña», respondieron varios miembros del PSOE. «Anda, ve a comer tú sólo, imbécil», le espetaron algunos integrantes de AJAVA, dolidos porque «se ha convertido un acto bonito en un mitin político de esos señores». Los únicos en silencio eran los sufridos muros del Jardín de Monforte.